
平成２８年第２回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 

至誠公明会 ５ 山田和宗 一問一答方式 １．中心商店街の活性

化について 
 
２．福祉行政について

 
 
３．農業行政について

 
 

１．駅周辺の整備について 
 
 
１．当市の社会福祉協議会の不正経理問題

について 
 
１．つくねいものウイルスフリー種いも供

給について 
 

市長 
関係部長 
 
市長 
関係部長 
 
市長 
関係部長 
 

２ 
 
 

 
 

市民の会 １１ 山口孝夫 一問一答方式 １．市民の健康と救急

医療体制について

 
 
 

１．克雪ドーム利用について 

２．救急車の行動スケジュール、到着から

出発までの時間、連絡体制について 

３．医師の配置について 

 

市長 
関係部長 
 
 
 

３ 社会民主党 ２ 井上 浩 一問一答方式 １．社会福祉協議会の

不祥事に伴う今後

のチェック機能強

化について 
 
 
 
 
２．「創生総合戦略」の

１．今回の不祥事について 
（１）経過について 
（２）監督責任について 
（３）今後の対策方針について 

２．チェック機能強化について 
（１）「監査」の改善について 
（２）「外部監査」導入について 
 

１．NPM（新公共経営）としての事務事業

市長 
監査委員 
関係部長 
 
 
 
 
 
市長 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 
具体化について 

 
 
 
 
３．若者の投票率向上

策について 
 
 
 
 
 
４．東通原発事故避難

者受入れについて

評価の成果について 
２．「PDCAサイクル」具体化のための仕組

みづくりについて 
３．「市民討議会報告書」の活用について 

 
１．市のHP活用について 
（１）「期日前投票」周知について 
（２）「Q&A」掲載について 
（３）「選挙公報」掲載について 

２．「選挙出前講座」開催の評価と今後の改

善について 
 

１．避難者受入れ了承の内容について 
２．避難に関する国及び県原子力防災計画

の評価について 
 

関係部長 
 
 
 
 
選挙管理

委員会委

員長 
関係部長 
 
 
 
市長 
関係部長 

４ 市民の会 １９ 加藤 磐 一問一答方式 １．最近の入札状況に

ついて 
 
 
 
 
２．学校給食センター

の委託について 
 

１．最近３年間の入札件数について 

２．入札の内容、最低制限価格を設定した

ものについて 

３．市庁舎の談合情報について 

４．追加予算の適否について 

 

１．委託の内容について 

２．地場産業の育成と地産地消の増進につ

いて 

市長 
副市長 
関係部長 
 
 
 
教育長 
関係部長 
 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 
３．金木中心部の面的

整備について 
 
 

１．金木支庁舎の改築について 

２．西沢家の改修程度と使用方法について

３．水道事業所・保健センター・伊藤忠吉

記念図書館・商工会館等の位置づけにつ

いて 

 

市長 
教育長 
関係部長 
 

５ 至誠公明会 １５ 松野武司 一問一答方式 １．地域活性化対策に

ついて 
 
 

１．基本構想の進捗状況について 

２．国勢調査の活用について 

３．定住自立圏について 

 

市長 
関係部長 
 

６ 至誠公明会 ２５ 平山秀直 一問一答方式 １．人口減少、地方創

生対策について 
 
２．若者対策について

 
 
 
 
３．子育て支援と介護

サービスについて

 
４．社会福祉協議会職

員の不祥事問題に

ついて 

１．新年度における人口減少対策、地方創

生政策について 

 

１．雇用対策について 

２．無料公衆無線LAN、WiFiの充実について

３．不妊治療、幼児教育の助成について 

４．「婚活」、新婚生活支援について 

 

１．子育て支援策について 

２．介護サービスについて 

 

１．責任と体制の改革について 

市長 
関係部長 
 
市長 
関係部長 
 
 
 
市長 
関係部長 
 
市長 
関係部長 
 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 
７ 日本共産党 ３ 花田 進 一問一答方式 １．農業振興について

 
 
 
 
２．医療行政について

 
 
 
３．福祉行政について

 
 

１．TPPの協定締結をどのように考えるか 

２．TPPの影響について 

３．新規就農者の確保及び育成について 

 

 

１．青森県地域医療構想について 

２．つがる総合病院の影響について 

３．在宅医療への対応について 

 

１．貧困対策について 

２．こどもサポートゼミについて 

 

市長 
関係部長 
 
 
 
市長 
関係部長 
 
 
市長 
関係部長 
 

８ 市民の会 １０ 木村 博 一問一答方式 １．固定資産税につい

て 
 

１．田畑、原野、雑種地からの課税額につ

いて 

市長 
関係部長 
 

９ 至誠公明会 １２ 山田善治 一括方式 １．オリンピックの選

手選考について 
 
２．少子化対策につい

て 
 
３．西津軽能代沿岸道

路について 
 

１．日本陸連のマラソンへの対応について

 

 

１．当市の出生率について 

 

 

１．鰺ヶ沢～能代間について 

 

 

教育長 
関係部長 
 
市長 
関係部長 
 
市長 
関係部長 
 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 
４．地域活性化につい

て 
 

１．津軽鉄道の各駅のトイレについて 

 

 

市長 
関係部長 
  


